

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Metode deskriptif yaitu data yang di peroleh melalui penelitian yang dilakukan pada outlet pisang goreng nugget di jalan Jenderal Ahmad Yani (dekat fuul damri) Kelurahan Yosorejo Kecamatan Metro Timur kota Metro. Data hasil penelitian ini dikelompokkan dan disusun kemudian di interprestasikan sehingga memperoleh gambaran yang jelas mengenai penerapan biaya diferensial dalam pengambilan keputusan membeli atau memproduksi sendiri outlet pisang goreng nugget, Sedangkan metode kualitatif menjelaskan teori-teori yang digunakan dengan pengambilan keputusan mengenai hasil analisis yang diteliti.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Untuk menyelesaikan penulisan ini, penulis melakukan penelitian di Outlet Pisang Goreng Nugget di Jalan Jenderal Ahmad Yani (Dekat Fuul Damri) Kelurahan Yosorejo Kecamatan Metro Timur Kota Metro yang akan dilaksanakan kurang lebih 2 (dua) bulan mulai dari Bulan Januari s.d Maret 2023.

C. Metode Penelitian

1. Definisi Operasional Variabel

Definisi operasional variabel yang diteliti adalah sebagai berikut:

a. Definisi Konseptual

Biaya diferensial adalah mengacu pada perbandingan harga yang berbeda dan membantu perusahaan memutuskan solusi mana yang masuk akal secara bisnis.

b. Definisi Operasional

Biaya diferensial adalah mengacu pada perbandingan harga yang berbeda dan membantu perusahaan memutuskan solusi mana yang masuk akal secara bisnis. Definisi operasional Outlet Pisang Goreng Nugget di Jalan Jenderal

Ahmad Yani (Dekat Fuul Damri) Kelurahan Yosorejo Kecamatan Metro Timur Kota Metro dalam pengambilan keputusan membeli atau memproduksi outlet pisang goreng nugget.

D. Populasi dan Sampel

1. Populasi

Populasi yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah penerapan biaya diferensial, outlet pisang goreng nugget di jalan Jenderal Ahmad Yani Kelurahan Yosorejo Kecamatan Metro Timur Kota Metro.

2. Sampel

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah penerapan biaya diferensial pengambilan keputusan membeli atau memproduksi sendiri outlet pisang goreng nugget, outlet pisang goreng nugget di jalan Jenderal Ahmad Yani Kelurahan Yosorejo Kecamatan Metro Timur Kota Metro.

E. Jenis Sumber Data

Di dalam pelaksanaan penelitian ini menggunakan dua sumber data sebagai sumber data penelitian, yakni data primer dan data sekunder.

1. Data primer

Data primer adalah data yang berasal dari sumber asli yang dikumpulkan untuk menjawab persoalan kajian. Data-data ini dikumpul oleh penyelidik melalui proses eksperimental atau kajian lapangan seperti soal selidik, pemerhatian, temuan dan sebagainya. Dalam bidang penyediaan sains sosial, data-data ini boleh dikumpuilkan daripada individu, kumpulam fokus atau melalui panel pakar. Pengumpulan data primer boleh dilakukan secara pasif dan aktif. (Rijali, 2018).

2. Data sekunder

Data sekunder adalah data yang diperoleh atau dikumpulkan oleh pengkaji lain. Sebagai contohnya, data-data yang lepas atau terdahulu dikumpul untuk tujuan kajian. Data-data tersebut masih lagi sesuai dan relavan untuk digunakan bagi menjawab persoalan kajian atau dikembangkan kepada informasi maupun formulasi yang baru untuk kajian masa kini. Contoh data sekunder yang boleh didapati adalah dokumen awam seperti demografi

penduduk, arsip, dokumen, pentabiran, laporan formal, majalah, surat kabar, dan sebagainya (Rijali, 2018).

F. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian adalah:

1. Penelitian Lapangan (*Field Research*), yaitu pengumpulan yang dilakukan untuk mengumpulkan data primer ditempat usaha yang menjadi obyek penelitian. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah sebagai berikut:
 - a. Wawancara
Metode wawancara atau interview adalah proses memperoleh keterangan untuk tujuan penelitian dengan cara tanya jawab sambil bertatap muka antara pewawancara dengan responden/orang yang diwawancarai, dengan atau tanpa menggunakan pedoman (*guide*) wawancara (Bungin, 2012). Wawancara yang dilakukan kepada pihak pimpinan Balai Desa Terbanggi Subing yang berkaitan dengan gambaran umum Balai Desa, profil lokasi Balai Desa, dan pengelolaan keuangan atau kinerja keuangan desa.
 - b. Observasi
Metode pengamatan (observasi) dilakukan untuk mengumpulkan data dengan melakukan pengamatan secara langsung terhadap obyek yang diteliti untuk mendapatkan hasil yang diinginkan dan untuk melengkapi penulisan yang dilakukan, sehingga dalam hal ini lembaga terkait tidak memberikan data fiktif mengenai kondisi pada saat itu. Peneliti secara langsung terlibat dalam kegiatan sehari-hari orang atau situasi yang diamati sebagai sumber data (Sugiyono, 2015).
 - c. Dokumentasi
Dokumentasi adalah suatu cara yang digunakan untuk memperoleh data dan informasi dalam bentuk buku, arsip, dokumen, tulisan angka dan gambar yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian. Dokumentasi digunakan untuk mengumpul data kemudian menganalisis (Sugiyono, 2015)
2. Penelitian Kepustakaan (*Library Research*), yaitu penelitian yang dilakukan dengan membaca buku-buku yang berhubungan dengan masalah yang diteliti

ataupun dengan cara browsing di internet untuk mencari artikel-artikel atau referensi untuk memudahkan data yang membantu hasil penelitian.

E. Teknik Analisis

Metode analisis yang digunakan dalam penulisan penelitian ini dapat dilihat dengan menggunakan rumus sebagai berikut :

1. Analisis penerapan variable costing yaitu suatu analisis untuk melakukan perhitungan harga pokok produksi dengan membebankan biaya variabel.
2. Analisis pemilihan Alternatif diferensial Cost dengan membeli atau membuat sendiri, dimana variabel yang digunakan adalah contribution margin:

	Alternatif Membuat Sendiri	Alternatif Membeli Diluar
Biaya bahan baku	XXXX	-
Biaya tenaga kerja langsung	XXXX	-
Biaya overhead pabrik variabel	XXXXX	-
Biaya membeli dari luar	-	XXXX
Biaya diferensial	XXXX	XXXX